



Xóchitl avala al INE para que se postule a 5 mujeres en 2024



Conferencia de prensa en el Senado. CUARTOSCURO

Frente Amplio.

La aspirante señala que “entre más participen, mejor”; deja en manos de partidos la decisión

SILVIA ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

Xóchitl Gálvez, aspirante del Frente Amplio por México, se manifestó a favor del anteproyecto de las comisiones unidas de Prerrogativas y de Igualdad de Género del INE, que prevé que los partidos postulen a cinco mujeres y cuatro hombres a las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno que estarán en juego en las elecciones de junio próximo.

La también senadora del PAN comentó: “estoy convencida de que hay un proceso para que podamos fortalecer la presencia de las mujeres. O sea, ahorita hay más goberna-

doras y hay dos aspirantes a la Presidencia de la República.

“Pero yo creo que esa es una decisión que tienen que tomar los partidos... yo, en ese sentido, pues entre más mujeres participemos (mejor), pero también tengamos la posibilidad de competir fuerte”, destacó.

Por otra parte, Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, cuestionó el anteproyecto.

El coordinador de Morena refirió que la paridad de género debe entenderse como igualdad de circunstancias.

También expuso que en esta materia el INE no puede exceder sus facultades.

“Ellos son árbitros electorales. En todo caso, a quien le corresponde es al Legislativo, al Senado como a la Cámara y yo espero que el INE tenga una postura a favor de las mujeres, pero también sin vulnerar al otro género”. —